
Dan  banderazo  a  nueva
ciclovía  en  La  Paz;  tendrá
una inversión de 4 MDP

FOTOS: Ayuntamiento de La Paz.

La Paz, Baja California Sur (BCS). Esta mañana, el presidente
municipal de La Paz, Rubén Muñoz Álvarez, dio el banderazo de
inicio de obra de la ciclovía Topete-Rangel, como parte del
programa municipal Pedalea La Paz, el cual va en concordancia
con la agenda de movilidad sustentable del XVI Ayuntamiento de
La Paz.

El propio Ayuntamiento, a través de un comunicado oficial,
informa que la nueva ciclovía de La Paz tiene una inversión
superior a los 4 millones de pesos, y una longitud de más de
dos kilómetros; ésta se acompaña de un par vial que mejorará
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la circulación vehicular desde la calle Márquez de León hasta
Colima, por la calle Abasolo (la tercera con más tránsito en
la ciudad).

“Estamos haciendo una obra que va a cambiar la fisionomía de
la ciudad de La Paz. Fíjense la importancia de una acción tan
modesta como ésta, con una primera etapa con una inversión
superior a los 4 millones de pesos, vamos a hacer los dos
tramos de la calle Rangel, que le van a dar un solo sentido a
esta vialidad, y que nos va a permitir hacer un par vial para
resolver el problema que teníamos de Márquez de León a Colima
por  la  calle  Abasolo.  Pero  vamos,  además,  a  darle  la
micromovilidad, para que la ciclovía que viene del malecón,
pase por esta calle Rangel”, comentó el Presidente Municipal.

Asimismo,  Muñoz  Álvarez  señaló  que  la  estrategia  de
micromovilidad busca hacer una red de ciclovías, trabajando
las ciclovías de barrio y por supuesto, recuperar la que está
en la calle Forjadores, todo, en un circuito de movilidad.



“Las ciclovías tienen que ver con un tema de salud pública,
tenemos que crear conciencia de la activación física, tenemos
que  decirle  a  la  sociedad  la  importancia  de  conocer  una
pirámide de una ciudad de primer mundo, donde en primer lugar
está el peatón”, declaró el Alcalde de La Paz.


